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パナソニックのリファインショップ

「こうた産業まつり」も楽しいですよ！
詳しくは次のページをご覧ください。プレゼントもあります！

以前、ここで「リファイン祭」が大好きなことを書きましたが、今回は

本物のお祭り。私の地元の「馬頭神明宮」の秋の大祭のことを書き

ます。（右の写真、あんまりカッコよく写ってないですね(-”-)）

私が所属するテニスの同好会が毎年神明宮のお祭りに出す模擬

店で「おいしい！」と大評判の「焼きトウモロコシ」を焼いている

所です（本当は安いのが評判かも・・・）。テニスの同好会のメンバー

で毎年出店しています。 今年初めて平井店長が買いに来て、

「炭火で焼いてるから美味しい！」と言ってくれました。(^_^)v

毎年10月の第1日曜日に行われている秋の大祭。私が子どもの

頃はお詣りする人も少なく寂しいお祭りでしたが、昭和５０年代に

緑丘の区画整理が行われて町内の人口が増えたことで、とても

にぎやかになりました。宮係のかたたちのご尽力で、社殿や境内が

いつもきれいにしてあるのも嬉しいです。ありがたいなあと思います。

やっぱり、地元はいいですね～。おまつりもいいですね～。

ほっぺたも落ちちゃう

おいしいトウモロコシだよ～♪

TEL(0564)32-3351



こうた産業まつり でお会いしましょう！
幸田町の大人気イベントにリファインが出展します。遊びに来てください！

日時 平成２４年１１月１１日（日）午前１０時～午後３時３０分

会場 ハピネス・ヒル幸田 幸田町大字大草字丸山（下記地図をご覧ください）

     駐車場が混み合いますので時間に余裕を持ってお出かけください。

≪リファインのブース とうふドーナツの実演＆試食は午前11時と午後2時の２回≫

「こうた産業まつり」

地元産のおいしい食品の

販売や地元企業の展示会

ダンスや音楽の発表会

などが行われまあす。

リファインのブースは

図書館側の階段の前です。

ぜひ遊びに来てください。

リファインのブースではIHクッキングヒーターを使った

「とうふドーナツ」（私が作ります！(^_^)v）の

実演＆試食を行います。毎年恒例で、とっても人気が

あります。長い行列ができちゃうんですよ。（大林）

図
書
館

大
ホ
ー
ル
棟

おでかけ・MAP

階段

ステージ

おいしい食品を

販売しています。

省エネ＆創エネ相談会 開催！

HP版情報誌の読者限定！プレゼント引換券
こうた産業まつりのリファインのブースにお持ちください。

アニマルハンドタオルを差し上げます。（当日限り・先着30名様）

ご住所

お名前                  様   TEL



補助金マスターの

お役立ち報告

２か月連続で登場の武田です。(^.^)
今回は私が担当した建築工事に関わる補助金申請

の仕事についてのご報告です。

今回、省エネ改修に係る効果を国土交通省に報告

する為、工事させていただいた皆様に電気、ガス、

灯油の使用量を改修前と改修後の各１年間の報告

書のご協力をお願いしました。

その結果は？！（ドキドキ・・・）

↓現在資料を集めている段階ですので、これはほんの一例です。

ご提出していただいた報告書に目を通してみると、多くのお宅でエネルギー使用量

削減の効果があることがわかりました。それに伴い、エネルギー料金も大きく軽減

できていると思われます。

お忙しい中、調査にご協力してくださった皆様、本当にありがとうございました。

今後も皆様の役に立てるような工事を目指していきたいと思っております。

提供していただいたデータを元に詳しい統計を取って、エコガラスやエコキュートに

どれだけの省エネ効果があったのか検証してみます。まとまったら皆様に報告

させていただきますので、今しばらくお待ちください。

Ａ様の場合
ガス給湯器→エコキュート

+エコガラスに取り替え

1年の光熱費(電気・ガス)

１７万円削減成功！

エコキュート（高効率給湯器）を設置したところ エコガラス（複層の断熱ガラス）に取り替えたところ

報告をお願いしたお客様からさっそく

返信が届き、喜んでいます。
ご協力ありがとうございました！

Ｂ様の場合
ガス給湯器→エコキュート

+エコガラスに取り替え

1年の光熱費(電気・ガス)

１０万円削減成功！

お客さまから「光熱費」の

   データをいただきました



FACE to FACE 丸豊協力会ネットワーク

工事部長

岩瀬
㈱丸豊住宅に入社して２１年。

リファイン岡崎北、リファイン矢作オー
プンに関わり、昨年の３月よりリファイ

ン緑丘に拠点を移動。工務部長として

監督業務の統括をしています。

今回は、先日弊社と施工業者のスタッフが一堂に会して開催された

「第１２回 丸豊住宅協力会お客様に感動していただける現場づくり決起大会」
の模様をリポートします。

弊社社員、協力業者のスタッフ合同で毎年研修会を行って

います。工事を通じてお客様に感動していただくために何をする

べきか考え、その年のテーマを設けます。まず、部門別の

グループに分かれて研修会を行い、その仕上げとして全体の決起大会を開催します。

今年のテーマは「予想外の事態が起きた時の対応」。

リフォームの現場は新築と違い、とっさの判断と的確な対応が必要です。各部門別にどんな

対応をするかを細かく検討し、共通の意識として「お客様に安心していただけること」「リフォー

ムの品質を下げないこと」を常に心がけるように再確認しました。

「現場のマナー向上」は毎年の決起大会で必ず勉強する大切なテーマです。お客様が工事中

も快適に暮らしていただくための気配り、言葉遣いなどをロールプレイングを交えながら研修。

いつも気を付けていることですが、改めて新入社員の気持ちに帰って取り組みました。

例年に増して盛り上がった今年の決起大会。協力業者との結束の固さを改めて感じました。



リファイン花だより

リファイン緑丘のガーデン 検索

ブログ

リファイン緑丘のガーデン

より

自宅の庭で栽培した「ローゼル」で

ハーブティーを淹れてみました。ハイビス

カスティーとも言われ、きれいな赤い色と

スッキリとした酸味が特徴です。1年中

おいしく飲めるように、ドライハーブも作

りました。ビタミンＣが多く含まれている

とのことですので、ぜひ飲みにいらっしゃ

ってください。リファイン緑丘でお待ちし

ております。     総務 山本和子

密着！
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第１回 リフォームか？建て替えか？         （全４回）

Ｓさんご一家の建て替え工事を毎月リポートします。今の

お住まいは３０年前に新築された建物。その時も弊社が工事

をさせていただきました。その後も増改築とキッチンの改装

工事、外壁の塗り替え等、大小合わせて１７回のリフォーム

を経て、今回ついに(！)建物を全部壊して新しい家を建てる

ことになったんです。新築当時小学生だったＳさんも今では

３人の娘さんのお母さん。家族構成やライフスタイルが変わ

り、思い切って「建て替え」の道を選択されました。

（次号へ続く）
家族の思い出が
いっぱい詰まったわが家。
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Ｓさんご一家の建て替えドキュメンタリー

サヨナラ…



スタッフ伝言板＊テーマ「スポーツの秋！」

リファイン矢作 伊東

編

集

後

記

リファイン矢作 塚本

秋ではないですがスポーツと

言えばスノーボードです。

さらさらのパウダースノー

の上を滑るのが、気持ち

いいです。子供も一緒に滑れると

いいのですが、今はそり

と雪遊びで我慢です。

リファイン緑丘 榊原

学生時代はテニス部に入っていまし

た。今はもっぱらスポーツ観戦で、

お正月の箱根駅伝はかか

さず見ています。主人の

教え子が来年走るかも

知れません。

リファイン岡崎北

若杉

学生時代は軟式テニス部でした。

運動神経の悪い私がなぜか選手に

選ばれ、テスト週間もお正月もない

テニス漬けの日々…。青春でした。

リファイン緑丘

店長 平井

今回のお題は「スポーツの秋」です

が、私的にはやはり秋は食欲の秋♪

栗でしたり、銀杏だったり、秋刀魚
ですが、食べたら運動必要ですね。

工務 田中

基本的に運動音痴の私ですが、父に

習ったスキーだけは得意でした。とは

言っても中学以来行っていないので、

現在の腕は不明です・・・。秋なのに

ウインタースポーツの話題で

すみません。

かたちから入りたいので緑色で動きやす

いスニーカーを探しています。もし見つ

からなければ残念ですがスポーツはしま

せん。

リファイン緑丘 黒田

こう見えても中学・高校とテニスを

やっていました。現在は、休みの日

だけ一色の海に向かっ

て1時間ぐらい散歩を

しています。

工務部長 岩瀬

ソフト・バスケ・ハンド・テニスと子供

の頃からスポーツはずっとして来た

はずなのに、今ではラジオ体操をす

るだけで腰がグキッと音がして…

(-_-;)

リファイン緑丘 森

あまりそうみえないと言われますが

スノーボードによく行きました。

今はまったくですが…。これからの

時期はフィギアスケートを

見るのが楽しみです。

リファイン岡崎北

駒井

学生時代は、もっぱら運動ばかりしていましたが、

今では、Ｗｉｉスポーツに奮闘中の副編集長・大林です。

紅葉の時期ですね。              
みなさんのおススメの紅葉スポットがありましたら、是非教えてください。

また、おススメのお店も募集しております。（自薦・他薦を問いません）何でも結構ですので、ご意見・

ご感想をお寄せください。お待ちしております。                FAX(0564)53-7156    

息子が中学校の部活で卓球を始めて

から、家族で卓球をするようになりまし

た。私はもっぱら温泉卓球（？）で、

相手にされませんが･･･試合の観戦にも

よく出かけます。

リファイン岡崎北 早川

今はヨガとフラで余暇を楽しんでい

ます。どちらもカリスマ的な先生が

素敵なので心も体もリフレッシュで
きます。友達の輪も広がっていて

下手なりに細ーく長ーく続けて行き

たいと思います。

最近はやってないですけど、学生の

頃からサッカーをやってました。

またやりたいですが、体格が良く
なり過ぎたのでもう動けないかも。

工務 山本


